



「奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために」



第2740地区 創立／1990年9月29日 認証／1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長：本田 実 / 副会長：岡 光正 / 幹事：田添 直記

2021～2022年度クラブスローガン

原点に返り、新しい時代へ 考動！！

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：片桐康利、橋口輝宗、福田英彦、西村浩輝
田雜豪裕、大久保厚司、崎山信幸

本日の出席率 93.33%：会員数 46名・出席 32名・欠席 3名・出席規定免除会員 10名・ビジター 0名
前々回の修正出席率 86.04%：出席 28名・メークアップ 1名・出席規定免除会員 8名



会長挨拶 / 本田 実君



みなさん、こんばんは。佐世保中央ロータリークラブ、創立31周年を迎えるが出来ました。

我がクラブは、1990年9月29日に、佐世保北ロータリークラブをスポンサーに40人のチャーチメンバーで設立されました。本日、

31周年を迎えることが出来たのも、チャーチメンバの並々ならぬ努力、歴代の会長、幹事、多くの会員のみなさまのご支援のおかげです。また、日頃からロータリー活動を支えて頂いている奥様方に感謝いたします。

創立31周年を迎え来賓の方々、奥様をお迎えして会員みなさんと共に祝賀会を開きたかったのですが、新型コロナウイルス流行に伴い我々メンバーのみでの、祝賀会とさせて頂きました。

新年度が7月から始まり会長、委員長の運営方針を伝えて、ガバナー補佐訪問、ガバナー訪問と続けての例会、あつという間に1ヶ月が過ぎこれから本格的に委員会を開き、行事を進めて行こうという矢先に、新型コロナウイルスに伴い第5波といわれる流行拡大、佐世保市にも独自の緊急事態宣言が発令されすべての事を中止しなければならない事になりました。港を離れ出港しようとした途端にコロナ突風に吹かれて2か月間の停泊ではありましたが再出港に向けて、役員、理事、会員の力と知恵を借りて、今年のスローガン通り【原点に返り、新しい時代へ 考動！！】考えながら動いて行きたいと思います、よろしくお願いいいたします。最後になりましたが、式典例会・出席委員会の川上委員長をはじめ委員会のみなさん委員会が十分に開けないにもかかわらず創立31周年記念例会・懇親会の準備から開催までありがとうございました。



幹事報告 / 田添 直記君

1. 例会変更

* 佐世保東ロータリークラブ
10月27日（水）12:30～
ホテルフラッグス九十九島
10月20日（水）

2. 来信

■ガバナー事務所

- ・日本経済新聞社 広告掲載についてのお知らせ
- ・ロータリー日本100年史 購入のお願い
- ・恒久基金認証制度について
- ・公共イメージセミナーのご案内
11月14日（日）13時開会 15時終了
対象者：クラブ公共イメージ委員長



委員会報告

社会奉仕委員会 芥川 圭一郎幹事

先日の10月10日に、本田会長とスペシャルオリニピックスさんの練習を見学するために、相浦総合グランドへ行ってきました。コーチもいらっしゃり本格的な練習をされていました。12月の市民交流会へ向けて準備を進めて行きます。本田会長、当時は、ご同行いただき、ありがとうございました。



ニコニコボックス

本田 実 会長・岡 光正 副会長・田添 直記 幹事

さて、本日のプログラムは、当クラブ創立31周年記念式典となっております。昨年度に引き続きコロナ禍における開催となり、本来お招きしているご来賓

や奥様方のご出席はありませんが、何はともあれ、こうして現実に開催できることを嬉しく思います。担当の式典例会・出席委員の皆様に対しましては、企画段階から色々と気を揉むところが多くあったかと思いますが、ここまで準備と本日の運営に感謝いたします。ご出席の皆様とは、楽しくお祝いできればと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

藤井 寿人君

本日、1級管工事施工管理技士の1次試験合格発表があり無事に合格しました。あと2次試験が12月にあるので頑張る意味を込めてニコニコします。

会員一同

佐世保中央RC創立31周年記念として。

本日の合計	42,000円
本年度の累計	322,000円

SAA：馬渡 圭一君
次回例会 10月21日 12:30～

